

RED COMPARTIDA

EL RECORTE AL IECM

Morena en el Congreso de la CDMX legislará al vapor la iniciativa de Carlos Hernández para reestructurar el Instituto Electoral de la CDMX (IECM) con el pretexto de la austeridad republicana, se pierde de vista que afectará el funcionamiento del órgano electoral en derechos político-electorales, equidad de género y fiscalización de recursos de los partidos, entre otros. Se habla de la desaparición de áreas sustantivas y de ahorros importantes, pero no han dado a conocer un diagnóstico técnico de la situación del organismo. Todo indica que las modificaciones son por consigna. A ver si no sale más caro el organizar los procesos electorales y las consultas sobre presupuesto participativo.

Ricardo Monreal tiene confianza en que el presidente no lo excluirá en su lista de posibles sucesores. “¿Por qué se impediría mi participación, si tengo 25 años luchando con el presidente, al lado del presidente? ¿Quién podría decirme que no fui fundador de Morena y que estuve en la calle, promoviendo la formación de esta institución política? ¿Quién nos puede regatear?”. Su apuesta es lo dicho por el presidente de que va a respetar el resultado final pero también que el partido diseñe mecanismos y procedimientos que lleven al piso parejo. Recomendó, por confiabilidad, que se lleven a cabo elecciones primarias. No ha que temer a los resultados, hay que confiar en la capacidad y trayectoria propias.

Parece no importarle a la FGR, de Alejandro Gertz, la carpeta de investigación No. IA-011B00001-E32-2022 contra los funcionarios del IPN, Hipólito Rosas y Silvia Atayde, director de Servicios Generales y la encargada de su Departamento de Servicios Institucionales, respectivamente luego de haber contratado a Joad Limpieza y Servicios a pesar de haber ofertado precios que estaban por debajo de lo establecido en el Contrato Marco “Servicios Integrales de Limpieza”, emitido por la SHCP. Hace dos meses que la denuncia fue ratificada por Beatriz Velazquez, MP a cargo del caso, y se aportaron las pruebas suficientes, sin que haya un solo avance.

PD: Ecologistas, ambientalistas, académicos y organizaciones civiles participaron este en la Consulta Pública para la construcción del Puente sobre la laguna Nichupté en Cancún. Según el titular del Idefin, Eduardo Ortiz, encargado de las gestiones de la obra desde hace más de una década, las opiniones recabadas se integrarán al desarrollo del proyecto que la SCT estima concluir a finales del 2023.

